

Servus

Hier wieder die Neuigkeiten aus der Feuerwehr

Hauptübung

Am Freitag bei der Hauptübung bekamen wir die Unfallfahrzeuge vom Betzenbichler Stefan und König Bernd zur Verfügung gestellt. Danke hierfür!!!

Auch möchte ich mich einmal bei allen bedanken, die sich bei den Hauptübungen abmelden, wenn sie nicht kommen können. Ich habe gerade nochmal nachgezählt, für Freitag hatte ich 17 Abmeldungen per Mail, WhatsApp und persönlich bekommen. Diese Abmeldungen helfen uns bei der Planung der Zugübungen sehr, sie erleichtern uns die Arbeit deutlich! Aber nichts desto trotz wäre schön, wenn bei den nächsten Übungen, die Anzahl der Teilnehmer wieder steigen würde.

Besuchte Lehrgänge

Am Mittwoch besuchte Stefan Dalmeier in der Feuerweherschule Geretsried das Tagesseminar "Technische Hilfeleistung Block 1"

Michael Rauch Eisen und Andreas Schmid nahmen in den letzten zwei Wochen am Atemschutzlehrgang in Schweitenkirchen teil und schlossen diesen am Samstag mit dem Besuch der Brandübungsanlage in Karlshuld ab.

Blaulichtempfang

Stefan Betzenbichler und Fabian Weber nahmen am Montag am Blaulichtempfang des bayersichen Innenministers Joachim Herrmann am Starnberger See teil.

Bürgerfest

Wir sind in die Vorbereitungen zum Bürgerfest mit eingebunden. Wir werden heuer zwar keinen eigenen Stand betreiben, aber wir sind natürlich in das Sicherheitskonzept mit eingebunden. Robert Weber war deshalb am Dienstag im Rathaus in der Abstimmrunde der Stadt mit allen Sicherheitsorganen dabei.

Gespräch mit der Kreisbrandinspektion

Am Mittwoch waren Kreisbrandinspektor Fabian Beckenbauer und Kreisbrandmeister Franz-Xaver Schmidl bei uns zu einem "Kennenlern-Gespräch" zu Gast. In knapp zwei Stunden haben wir viele aktuelle Themen durchgesprochen.

Fronleichnam

Am 20. Juni ist Fronleichnam. Wir sind hier wieder zweigeteilt mit dabei. Zum einen begleiten wir in Uniform das Allerheiligste durch die Straßen Geisenfelds, zum anderen sind wir auch für die Absperrungen im Straßenverkehr zuständig.

Deshalb schon jetzt die Bitte an euch, meldet euch bei mir, wer am 20.6. Vormittags Zeit hat und sich an einer der beiden Stellen beteiligen kann.

Einstandsfeier der Kommandanten

Am 21. Juni um 19 Uhr findet die Einstandsfeier der Kommandanten statt. Statt der Übung werden wir zusammen eine Sposau genießen. Damit wir mit der ungefähren Teilnehmerzahl das Essen und die Getränke organisieren können, bitten wir euch, dass ihr euch in die Liste im Gerätehaus eintragt oder einfach eine Mail an kommandanten@feuerwehr-geisenfeld.de schreibt. Wir würden uns freuen, wenn ihr vollzählig kommen könntet.

Einsätze in der letzten Woche

03.06. 12:54 Uhr Unklare Rauchentwicklung in der Regensburger Straße

Terminvorschau

14.06. wöchentliche Übung